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Zitat von Totti 

Naja, bis auf Frey seh ich das nun nicht so positiv, vor allem in Hinsicht auf das
Gesamtfazit. Geis ist halt genauso Ursache einiger Defensiv- und Spielaufbauprobleme,
die man sich leisten können muss, und Hack muss aufpassen, jetzt, wo es nicht so
läuft, nicht wieder zum etwas überheblichen Schlamper zu werden. Dovedan und
Medeiros blieben wie der angesprochene Lohkemper ziemlich hinter den Erwartungen
zurück und konnten nie wirklich sinnvoll ins Offensivspiel eingebunden werden. Sorg
kam erstmal von unseren Gammel-Bros aus Hannover, links hinten wollte man mit
gleich zwei jugendlich anmutenden Talenten in die Saison gehen. Lukse ist halt naja,
da.

Alternativen für bspw. die IV oder das DM, die jahrelang langsameren Ballbesitzfußball
gewohnt waren, holte man nicht ran, mit Sörensen jemanden der sich da nun auch
nicht groß hervortut und in der Faneinschätzung wohl einzig (noch) den Vorteil der
kürzeren FCN-Vita hat. Und das alles in Kombi mit einem Wunschtrainer, der Eins-Zwei-
Umschaltfußball spielen lassen wollte.

Da wird einem echt himmelangst. Das ist wahrlich eine ebenso zutreffende wie schockierende
Analyse.
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